

COUNTERTOP CARE & MAINTENANCE GUIDE:

Natural Marble/Artificial Marble/Quartz:

DO's and DON'Ts

1. Do keep the countertop as dry as possible.
2. Do recommend to only use water to wash the artificial marble top (no mild dish soap, cleaner, detergent), and try the countertop by soft cloth as soon as possible.
3. Do keep the artificial marble top clean and away from acidic (ex. citrus juice, vinegar, and wine) or oily substances (ex. edible oil, butter, and cream).
4. Do prevent strong chemicals from contacting the top surface of the countertop.
5. Do avoid exposure to strong chemical articles, like additive metal abluent, and stove abluent as they can damage the countertop.
6. Do not place high-temperature objects directly on artificial marble for a long period (ex. a fresh hot cup of coffee).
7. Do not place high-temperature appliances directly on the countertop as it will damage the stone (ex. Iron).
8. Do not scratch the top of the artificial marble top using any sharp items or tools.
9. Do not drop objects onto the countertop to avoid external damage.
10. Do not expose the countertop with methylene chloride, acetone (nail polish remover), or any weak/strong acid abluent.
etc. Recommend to use mild dish soap with an equal amount of warm water to wash the countertop.
11. Do not clean the countertop with a cleaning product containing acetone (like methylbenzene, alcohol, or acid).

Ceramic Guide:

1. For everyday cleaning do wipe down the countertop with a damp cloth or paper towel. If needed, a small amount of non-bleach or non-abrasive cleanser can be used to clean.
2. Avoid waxes, bleaches, oils, nail polish remover, and high PH cleansers.



WARNING

This product can expose you to chemicals including Crystalline Silica, which is known to the State of California to cause cancer or birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.



WARNING

Bleach and ammonia are harmful to countertop.



WARNING

Strictly keep strong chemical articles away from countertop. Recommend to use mild suds to wash the countertop.

Tips: Countertop should be resealed once six months or as needed to prevent staining (Suggested that place it to a ventilated area to disperse the smell and do not use the countertop for 24 hours).

GUIDE D'ENTRETIEN DES COMPTOIRS

Marbre naturel/Marbre artificiel/Quartz:

Points à respecter et à éviter

1. Points à respecter et à éviter.
2. À faire : Recommandé de nettoyer le comptoir en marbre artificiel uniquement à l'eau (pas de savon vaisselle doux, de nettoyeur ni de détergent), et essuyer immédiatement le comptoir avec un chiffon doux.
3. À faire : Maintenir le comptoir en marbre artificiel propre et à l'abri des substances acides (ex. jus d'agrumes, vinaigre, vin) ou gras (ex. huile comestible, beurre, crème).
4. À faire : Empêcher tout contact entre des produits chimiques forts et la surface du comptoir.
5. À faire : Éviter toute exposition à des articles chimiques corrosifs, tels que le dégraissant métallique additif et le dégraissant de cuisinière, car ils peuvent endommager le comptoir.
6. À ne pas faire : Ne pas poser d'objets à haute température directement sur le marbre artificiel pendant une longue période (ex. une tasse de café chaud fraîchement préparé).
7. À ne pas faire : Ne pas poser d'appareils à haute température directement sur le comptoir, car cela endommagerait la pierre (ex. fer à repasser).
8. À ne pas faire : Ne pas rayer la surface du marbre artificiel avec des objets ou outils pointus.
9. À ne pas faire : Ne pas laisser tomber d'objets sur le comptoir pour éviter tout dommage externe.
10. À ne pas faire : Ne pas exposer le comptoir au dichlorométhane, à l'acétone (dégraissant à vernis à ongles) ni à tout autre dégraissant acide faible ou fort, etc.
Recommandé : Nettoyer le comptoir avec du savon vaisselle doux mélangé à une quantité égale d'eau tiède.
11. À ne pas faire : Ne pas nettoyer le comptoir avec un produit contenant de l'acétone (tel que le toluène, l'alcool ou des produits acides).

Guide pour les comptoirs en céramique :

1. Pour le nettoyage quotidien : Essuyer le comptoir avec un chiffon humide ou une serviette en papier. Si nécessaire, un peu de nettoyeur non blanchissant et non abrasif peut être utilisé.
2. Éviter les cires, les blanchissants, les huiles, le dégraissant à vernis à ongles et les nettoyeurs à pH élevé.



AVERTISSEMENT

Ce produit peut vous exposer à des produits chimiques incluant la silice cristalline, connue par l'État de Californie pour causer le cancer, des malformations congénitales ou d'autres atteintes à la reproduction. Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site : www.P65Warnings.ca.gov.



AVERTISSEMENT

Le blanchiment et l'ammoniac sont nocifs pour le comptoir.



AVERTISSEMENT

Tenir strictement à l'écart des comptoirs tout article chimique fort.
Recommandé : Nettoyer le comptoir avec de la mousse douce.

Conseils pratiques:

Le comptoir doit être rescellé tous les six mois (ou selon les besoins) pour prévenir les taches. (Conseil : Placer le comptoir dans un endroit ventilé pour dissiper les odeurs, et ne pas l'utiliser pendant 24 heures après le rescellement.)